

PELITA

Ratusan Masyarakat Kecamatan Pancung soal dan Airpura Kecewa Kepada Anggota DPR-RI Komisi VIII Dra. Hj DELMERIA

Adi Kampai - SUMBAR.PELITA.WEB.ID

Oct 3, 2023 - 22:45



Masyarakat yang kecewa di Pancung soal dan indrapura

Pesisir Selatan-Berawal dari undangan pesan berantai baik secara lisan maupun melalui group WhatsApp bahwa salah satu Anggota DPR-RI dari partai Nasdem bakal mengadakan makan bersama dengan masyarakat.

Pada saat itu datanglah masyarakat yang diminasi oleh ibu-ibu karena timnya setelah mengundang pada hari Senin 02 Oktober 2023.

Ternyata setelah masyarakat sampai di tempat kafe Alebis Inderapura namun tidak mendapat pelayanan dari Tim DELMERIA.

Saat masyarakat sudah lama menunggu bahkan sudah duduk di kursi yang tersedia di kafe tersebut hingga larut malam Ibu DELMERIA tidak kunjung datang juga

Selanjutnya salah seorang dari Tim menyampaikan kepada masyarakat bahwa Ibu DELMERIA tidak bisa datang mendadak tidak enak badan sehingga tidak bisa datang.

Dari keterangan tersebut sontak masyarakat kesal serta mencaci maki dengan berbagai macam ucapan kesal bahwa mereka sudah meluangkan waktu tapi tidak di layani, bahkan sampai air mineral saja tidak disediakan oleh tim tersebut masyarakat diminta bubar.

Dari kejadian tersebut ketika ditanya kepada pihak tim bahwa mereka cuma mengundang untuk membentuk Tim pemenang ibu DELMERIA dan juga sebagai Caleg DPR-RI Sumbar 1 kerana yang hadir terlalu ramai sehingga acara dibubarkan demikian informasi yang dikutip.

Hal tersebut dibenar oleh Zulfikar (45) bahwa yang mengundang adalah Karmento Wijaya salah seorang caleg partai Nasdem dapil 5 Pessel mengatakan kepada Zulfikar agar mengumpulkan warga sebanyak 2000.orang ke kafe Alebis Inderapura

"Saya sangat kecewa karena saya selaku pengundang masyarakat mendapat sorotan jelek ditengah masyarakat akibat ulah dari Caleg-caleg baik DPR-RI maupun caleg kabupaten dapil 5 Karmento Wijaya"

Akibat dari dari kecewaan itu hampir seluruh gambar caleg tersebut di sobek dan dibuang oleh masyarakat.

Untuk mendapat jawaban kepastian dari Ibu DELMERIA mencoba mencari kontak hp nya sampai berita ini di muat belum ada mendapat kontakanya.